



和歌山県立日高高等学校

マンスリータイムズ

令和3年11月号

B - d a y s

10月中旬からB-daysと題して文化週間が始まりました。文化部・クラスの展示・クラス制作映像作品、音楽系の部活動による昼休みの中庭コンサート、有志によるバンド演奏・ダンス・よさこい・歌などコロナ禍のため、通常の文化際に変えて実施しました。



科学部

県大会1位!

2022年 東京大会出場決定!

県高等学校総合文化祭自然科学部門



和歌山県高等学校総合文化祭で、「**マイクロプラスチックの回収方法**」の発表を行い、**県1位**となり、第46回全国高等学校総合文化祭東京総文2022に出場が決定しました。

書道部

日高高校書道部は、紀史館高校書道部、たちばな支援学校のみなさんと一緒に、**紀の国わかやま文化祭2021**のテーマ「**山青し 海青し 文化は輝く**」をもとにした作品制作を行いました。グループに分かれて交流を深めながら、「**海青し**」と思いの一字を書き、3m×6mの大きな作品を完成させました。完成した作品は「わかやま 食と芸能の祭典」で展示されました。



体育クラブの大会結果や練習の様子

サッカー



県高校総体 **ベスト8**
選手権大会 **ベスト8**
次の新人大会ではさらに上を目指してトレーニングに励んでいます。サッカー部は「**向上心**」を持ち、毎日「**全力**」「**本気**」でトレーニングに励んでいます。中学生の皆さん、日高高校と一緒にサッカーしましょう! サッカーで日高地方を盛り上げましょう!

ソフトテニス



令和3年度和歌山県ソフトテニス新人選手権大会女子団体準優勝となり、**近畿高等学校ソフトテニス選抜インドア大会出場が決定**しました。男子個人で**ベスト8**に2ペア、女子個人でも**ベスト16**に2ペアが入り、近畿インドア大会に出場します。

硬式テニス



県新人テニス大会団体の部で、**日高高校女子団体**が**第3位入賞**を果たしました。近畿大会出場は逃してしまいましたが、今は気持ちを切り替えて、1月に大阪で開催されます近畿公立高等学校テニス大会に向けて日々練習に励んでいます。

バレーボール

【男子】
春の高校バレー和歌山大会 ベスト3
3年生を中心にストレートで勝ち上がった事が出来ました。準決勝では**開智高校相手に粘りのあるラリーを展開**、敗れたものの、持てる力を十二分に発揮することが出来ました。
【女子】
高校総体ベスト8
選手権大会和歌山県選手権**ベスト16**
文武両道を目指して日々活動しています。一つでも多く勝てるよう頑張ります。

弓道



・新人大会結果
女子団体B **準優勝**
男子団体A **第4位**
・女子個人
土井希 **5位** 宮井萌給 **7位**
小早川琉愛 **10位**
・1年生の部 **優勝 土井希**
・男子個人
岡本蒼生 **6位** 宮本晴生 **9位**
・第40回全国高校弓道選抜大会近畿予選会
女子団体 **第5位**
・**第29回近畿高校弓道選抜大会出場決定**

バスケットボール

令和3年度和歌山県高等学校バスケットボール秋季選手権大会結果

【男子】
1回戦 紀史館○ 74- 57 ●日高
【女子】
1回戦 日高○ 86- 44 ●那賀
2回戦 信愛○ 111- 22 ●日高

★1月の新人戦に向け、日々練習に取り組んでいます。

柔道



柔道新人大会
女子団体戦 **第3位**
先鋒: 中尾蓮香
次鋒: 川口颯希
(**近畿大会出場決定**)
女子個人戦 **第3位**
中尾蓮香

剣道

県高校学年別選手権大会の個人戦が開催され、**1年生男子の部で2名が5位入賞、1年生女子の部で1名が5位入賞の結果**となりました。
1月に開催される全国選抜予選に向け、更に努力していききたいと思います。

陸上競技



県高校駅伝が行われ、男子チーム7名は、全員力を出し切り**総合4位**に入り**近畿大会出場を決**めました。なかでも、**1区 三原涼雅、4区 和田勇人は区間3位**でした。
11月28日 南あわじ市(兵庫県)で行われる**近畿大会**に出場します。

山岳



県高等学校秋季大会登山競技の部
日高A
更井、望月 **2位**
日高B
楠、夏目、長坂 **11位**

卓球

○選手権大会
【男子】
団体**ベスト8**
ダブルス **ベスト16**
【女子】
ダブルス **ベスト16**
(3チーム)
○新人大会
【女子】
個人**ベスト8** (全国大会決定戦出場)
近畿大会出場
個人**ベスト16**
女子団体**ベスト8**
近畿大会出場
★目標にむかって日々練習に励んでいます。

野球



秋季一次予選は2回戦敗退でした。秋の大会は不本意な結果に終わりましたが、**来年夏の大会に向け飛躍するため冬のトレーニングに全力を注いでいきます。**